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安徽眼科临床技术发展高峰论坛在肥召开，30

多名“眼科大咖”组成首届学术委员会。

8 月 21 日下午，“华厦眼科医院集团安徽学术

委员会成立大会暨安徽眼科临床技术发展高峰论

坛”在合肥市梅山饭店召开。此次大会确定了学术

委员会委员名单，意味着华厦眼科医院集团合肥名

人眼科医院从此拥有了一个广泛的眼科专家学术

交流平台。同时，记者从会上获悉，我省首台角膜

交联新技术的引用落户合肥名人眼科医院，将让我

省的患者享受到与国际同步的医疗水平。

本次大会主要为成立华厦眼科安徽学术委员

会、角膜交联技术发布会、眼科技术发展高峰论坛

三大部分。安徽医科大学第一附属医院眼科主任

廖荣丰教授、安徽省立医院眼科主任柯根杰教授等

特邀眼科大牌专家及来自省内外的专家、学者近

150人出席了此次会议。

在同时进行的角膜交联发布会上，合肥名人眼

科医院特别邀请到了上海复旦大学附属上海五官

科医院周行涛教授为大家展示角膜扩张与交联，为

在场专家们奉献了一场角膜交联技术的盛宴。

致辞中，合肥名人眼科医院名誉院长刘广进教

授表示，安徽学术委员会的成立，对于繁荣发展安

徽医疗卫生事业、普及与推广眼科医学技术，促进

眼科学科建设，培养眼科医学人才，规范医疗行为，

提高眼科业务水平和医疗保健服务水平等多方面

都具有积极意义。“为眼科的发展和医师的成长服

务只是其中的出发点，最终还是为了让患者能得到

更好的医疗服务。”

“名人”医师成我省角膜交联手术应用第一人

指控：16年涉嫌受贿800余万
9点30分，邢高被法警押入法庭，表情严肃。

现年 59 岁的邢高，滁州人，检方指控，1998 年

至2014年期间，邢高在担任滁州市商务局局长、交

通局局长、经济技术开发区管委会主任、苏滁现代

产业园管委会主任职务期间，先后索取或收受他人

人民币800余万元、美元2.7万元、港币2万元。

面对指控，邢高表示不持异议，不过他称很多

钱不是自己要的，本意上他不想收钱。

当被问到“行贿人为什么给你送钱？”时，邢高

说：“我在这个位置，能够给他们帮忙。”

焦点一：承诺送钱算不算受贿？
检方共指控32笔犯罪事实，除了常规的收取现

金，邢高的“礼单”中还包含多套商铺、价值 200 余

万元的房屋、轿车、金条、金表、购物卡等。

法庭上，控辩双方对一起涉嫌受贿 100 万元的

指控展开了辩论。经依法查明，2008 年至 2011 年

期间，邢高为深圳市银广厦建筑工程有限公司承接

滁州市经济技术开发区官塘小区建设工程等事项

提供帮助，2011 年底，该公司顾问王某某提出送给

邢高 100 万元，邢高表示将这 100 万元放在王某某

处，直至案发，该款项仍在王某某处。其辩护人表

示，这笔钱被告人根本没有要，不能算受贿。

焦点二：房屋未过户怎样认定？
“房屋未过户，不应该算受贿，应认定受贿未

遂。”庭审现场，邢高的辩护人认为，检方指控邢高

收受滁州市某公司董事长张某某价值 200 余万元

的一套房屋不属实。邢高也表示，房屋的户主为张

某某，其从未要求过户，也没有去住过。

对此，检方认为，收受房屋不过户，是受贿掩饰

手段之一，不能因为未过户就认定不是受贿犯罪。

邢高交代，案发后，自己态度积极，主动认错，

已退赃200万元。其辩护人称，被告人没有给国家

造成重大损失，而且其受贿款项中，有诸多是亲友

间或他人在逢年过节的送礼，不能全认定为受贿。

自述：服从判决，绝不上诉
“不管法庭对我怎么判决，我都服从。”最后陈

述阶段，邢高说。他还表示,从去年4月28日被双规

后，他主动写信给家人，让他们坦诚自己的犯罪事

实，希望法庭看在自己是一个二级残疾人并身患多

种疾病的特殊情况，在量刑上能够从轻或者减轻。

检方认为，被告人邢高利用职务上的便利，为

他人谋取利益，索取或者非法收受他人财物价值人

民币 839.922717 万元、美元 2.7 万元、港币 2 万元，

应当以受贿罪追究其刑事责任。鉴于邢高在部分

受贿犯罪中具有索贿情节，应当从重处罚。

本案未当庭宣判。

桑英法：宿东抗日“神枪手”
星报讯（顾永俊 星级记者 俞宝强） 桑英法（1899~

1941），安徽宿州埇桥区人。1939年7月加入中国共产党。抗

战时期，为了保卫家乡，防止土匪抢劫，桑英法成立了联庄会，

自筹钱款购买枪支，武装民众。他的枪法远近闻名，土匪轻易

不敢骚扰附近的村庄。

1938年5月，徐州、宿县相继沦陷。桑英法毅然参加了王

烽舞、徐蔚华领导的宿东抗日游击支队第一大队，由于他作战

勇敢，不久就被任命为副大队长。同年 8 月 7 日，驻西寺坡火

车站的日军一个小队闯进王疙瘩庄，烧杀抢掠，奸淫妇女，无

恶不作。第一大队闻讯后，立即配合兄弟部队去阻击敌人。

这时，敌人集结在小蔡家庄，桑英法率领队伍冲在最前面，向

敌人展开猛烈攻击，击伤日军多人。日军狼狈逃窜，从此，小

股日军再也不敢离开据点下乡骚乱。

1941 年 1 月皖南事变后，警卫连改编为新四军三师九旅

二十七团二营六连，桑英法仍任连长。3月14日，桑英法率领

六连 60 多名战士，与日伪军激战于沱河西岸臊狼窟，全部壮

烈牺牲。

□正言 戴英杰 记者 王玮伟/文 黄洋洋/图

16年时间里，滁州市苏滁现代产业园管委会原
主任邢高利用职务之便，涉嫌先后索取或收受他人
财物800余万元，涉及的“礼单”包括豪宅、商铺、轿
车、金表、金条等（本报曾报道）。8月25日，合肥市
中院公开审理此案，被告人邢高当庭表示“服从判
决，绝不上诉”。

苏滁现代产业园管委会原主任邢高受审，当庭称：

不管怎么判，我都服从

牙膏化妆品广告“吹牛”
将来有新规“让你好看”

星报讯（石跃新 记者 王玮伟） “一周美白宛若新生”、

“28天弹走皱纹”……长久以来，各种夸张的化妆品功效宣传

广受消费者的诟病。8月25日，市场星报、安徽财经网记者从

安徽省食药监局获悉，监管此类“吹牛”广告的政策，相关部门

正在酝酿出台。

以前，牙膏类产品成为“无人监管”的灰色地带，不少品牌

商在牙膏宣传中使用医疗用语，夸大牙膏功效，宣称牙膏能够

治疗牙齿疾病。这种广告实际上为虚假宣传，欺骗消费者，侵

犯了消费者的知情权。

最近，国家食药监总局首次明确，把口腔护理用品纳入化

妆品范畴，意在警醒牙膏行业及监管部门，在生产销售和监管

过程中，应严格遵守相关规定，维护市场秩序。

在公布的《化妆品监督管理条例（修订草案送审稿）》里规

定，今后化妆品生产者需对化妆品功效宣称负责。化妆品广

告应当真实、合法，不得以商标、图案或者其他形式虚假宣传

产品功效，不得宣称或者暗示产品具有医疗作用，不得使用他

人名义保证或者暗示产品功效误导消费者。凡是有明示或者

暗示具有医疗作用的，夸大功能、虚假宣传或者其他容易给消

费者造成误解的，违反社会公序良俗或相关法律法规的内容，

将禁止在化妆品标签上标注。

30万只蜜蜂突然死亡
“元凶”竟是农药中毒？

星报讯（陈燕飞 星级记者 刘海泉） 成千上万只蜜蜂铺

在地上，还有一些扑腾翅膀挣扎着。8月23日，铜陵县天门镇

西陇村的蜂农张贤武心情异常低落：他养的 100 多箱蜜蜂突

然大量死亡，死亡的蜜蜂约有30余万只。他怀疑这是附近的

水稻田喷洒农药，导致蜜蜂中毒。

张贤武的养蜂场在铜陵县天门镇西陇村村委会旁，他养

蜂已经有10多年了。

8 月 23 日一大早，蜂场里的蜜蜂突然大量死亡。张贤武

大致算了一下，仅23日一天，一个蜂箱死亡的蜜蜂约3000多

只，100多个蜂箱损失的蜜蜂就有30余万只。

“我在这里定点养了 10 多年的蜜蜂，从来没遇到过这样

的事。”张贤武叹了口气说。

究竟什么原因使得蜜蜂接连死亡呢？张贤武认为罪魁祸

首是蜂场附近的一片稻田，“水稻打农药很正常，往年都没有

发生蜜蜂大量死亡的情况，我怀疑农田喷洒的是高毒农药，蜜

蜂才被毒死的。23 日上午 9 点多，村里有人在给附近承包田

的水稻喷农药，蜜蜂应该是飞去附近授粉中毒的。”

“我在网上查阅了相关资料，国家施行的‘养蜂管理暂行

规定’有规定：农、林、牧、果、蔬种植单位和个人，应尽可能避

免在蜜源花期喷洒农药，必须施药时，至少应在三天以前通知

施药邻近的蜂场，及时采取措施。”张贤武表示，希望以后农户

喷洒农药前能提前给他打声招呼。

目前，当地相关部门已介入调查。


